
Le français suit l'anglais 
  
  
Good Afternoon All 
  
This is to inform you that Interfor Bathurst & Belledune will be adding extra scaling days to 
accommodate all Private Contractors and Suppliers to deliver their wood before the end of 
the season. Therefore, starting Saturday February 22nd, we will accept Private deliveries 
from 7am to 3pm. Our regular weekly hours will remain the same. 
  
Here is the schedule detailing the hours for the next 6 weeks. If ever we need to make 
changes to this schedule, we will advise you as soon as possible. 
  
  
Bonjour à tous 
  
La présente a pour but de vous informer qu’Interfor Bathurst & Belledune ajoutera des 
jours de mesurage supplémentaires pour permettre à tous les entrepreneurs et 
fournisseurs privés de livrer leur bois avant la fin de la saison. Ainsi, à partir du samedi 22 
février, nous accepterons les livraisons privées de 7am à 3pm. Nos heures hebdomadaires 
habituelles resteront les mêmes. 
  
Voici l’horaire détaillant les heures pour les 6 prochaines semaines. Si jamais nous devons 
apporter des modifications à cet horaire, nous vous en aviserons dans les plus brefs délais 
  
  

 Voir page suivant pour les détails– See next page for detail 



 
  
  
Eric Arseneau 
Supervisor Purchasing and Scaling 
phone: 1 (506) 522-0240 
mobile: 1 (506) 544-0528 
email: eric.arseneau@interfor.com 
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